



NOMBRE DEL ALUMNO: RAFAEL RODRIGUEZ RAMOS

NOMBRE DEL PROFESOR: MONICA ELIZABETH CULEBRO GOMEZ

MATERIA: NOCIONES DERECHO BANCARIO

FECHA DE ENTREGA: 12/06/2020

INTERMEDIARIOS BANCARIOS

En el presente ensayo veremos la importancia que tiene en la sociedad económica actual los intermediarios bancarios al final de este esperamos una mayor comprensión del mismo. Que hoy día una persona no conozca sobre los intermediarios bancarios algunas veces es saber acerca del tema , Especialmente si hablamos de personas que tienen una cuenta en el banco . La era de la economía está desde la antigüedad para el público en general, y con ella una nueva manera de relacionarse: con la economía

¿Qué es una intermediación bancaria?

Son instituciones especializadas en la mediación entre las unidades económicas que desean ahorrar o invertir sus fondos y aquellas unidades que quieren tomar fondos prestados. Normalmente se captan fondos a corto plazo (a través de cuentas corrientes, depósitos, etc.) y se ceden a largo plazo (concesión de préstamos, adquisición de acciones, obligaciones.

Puede darse el caso que alguien que necesita dinero se lo pida prestado directamente a alguien que conozca sin necesidad de una entidad pero, en general, los intermediarios financieros facilitan esta labor, ya que ponen en contacto a multitud de participantes y además les ofrecen garantías a las dos partes: a los ahorradores y a los prestatarios.

Por realizar esta función, los intermediarios reciben un beneficio derivado del margen de intermediación, que se deriva de la diferencia que existe entre el tipo de interés que ofrecen a los ahorradores y el que piden a los prestatarios. Aunque ésta es la función básica de estos intermediarios, a medida que se han ido desarrollando a lo largo del tiempo, el tipo de tareas que realizan son más numerosas y complejas.

Intermediarios bancarios: Conformados por los bancos privados y las Cajas de ahorro. Desde el punto de vista financiero los servicios tradicionales de los

intermediarios bancarios son la captación de depósitos y la oferta de préstamos y créditos, si bien poco a poco han ido ampliando sus funciones a través de otros servicios por los cuales suelen cobrar comisiones bancarias.

Pasare a mencionar los subsistemas de los intermediarios financieros bancarios Subsistema Bancario. Subsistema No Bancario o Bursátil. Subsistema de Entidades Auxiliares del Crédito. Subsistema de Riesgos. Subsistema de Ahorro. Subsistema de Protección a los Usuarios. Subsistema de Entidades Complementarias.

En cada uno de estos subsistemas encontramos a los intermediarios o entidades financieras que realizan operaciones comunes a este, por ejemplo: Banca Múltiple, la banca de desarrollo, instituciones financieras del exterior, las filiales de sociedades controladoras, casas de bolsa, SOFOMES, afianzadoras y aseguradoras, sociedades de información crediticia, afores y siefores.

La comisión nacional bancaria y de valores en 2014 es un momento crucial en el tema porque partir de entonces, se hacen del conocimiento del público en general las sanciones que esta Autoridad ha impuesto a las entidades sujetas a su supervisión por infracciones a las leyes que las regulan y en cumplimiento.

La información sobre: el cuánto, en qué, a qué plazo, sobre qué porcentaje de rendimiento y riesgo, entre otras, son la principal fuente y motivación de las decisiones financieras y también de la vigilancia de las autoridades para que se lleven a cabo conforme a la ley de la materia, en protección de los derechos de los usuarios.

Para dar una conclusión acerca de este ensayo escribiré un poco sobre la banca múltiple dado que está muy relacionado con el presente tema.

La banca múltiple, está constituida por sociedades anónimas facultadas para realizar operaciones de captación de recursos del público y de colocación de éstos en el propio público. Estas operaciones se denominan servicios de banca y

crédito. A estas instituciones se les conoce también como bancos comerciales. Actualmente la banca múltiple, también llamada universal, está autorizada para la realización de muchas operaciones.

Llegamos al final de nuestro ensayo pudimos apreciar que es muy importante en la economía los intermediarios ya que siempre estamos relacionados con ellos.